

西川ゴム工業株式会社SDGs宣言

2023年4月3日（月）**新入社員の皆さん ようこそ西川ゴムへ！**

新しいスタートにふさわしい青空の元、4月3日（月）に2023年度入社式を執り行いました。新入社員の皆さんだけでなく、会社側も4月から社長交代、新しい組織でのスタートとなりましたので、参加者全員にとって大きな転機となる、特別な1日でした。

小川社長、西川会長、沖村労働組合執行委員長からそれぞれご挨拶いただきましたが、新入社員の皆さんは緊張した面持ちで、真剣に話を聞いておられました。

その後、小川社長から新社員代表者の方へ、制服授与が行われ、当社のシンボルカラーである若草色の制服を引き継ぎ、当社の一員となりました。



式の最後では新入社員の皆さん一人一人前に出て、自己紹介をしていただきました。今回は当社インターンシップを経験して入社された方が多く、インターンシップで当社に興味を持った上で、入社いただけることはとても嬉しく感じました。

緊張しつつも、元気よく明るく未来への抱負を述べられる姿は新鮮で、周りの社員一同心洗われ、自身の入社を思い出し、気持ちを新たに作る時間となりました。

新体制となり、新たに19名の仲間を迎え、ここからまた新しい1ページの始まりです。コロナも5類に分類されるということで元の生活に少し近付いてきた新年度、社内の歓迎会等もできる状況になってきましたので、社員の絆をより深め、社員一丸、会社の発展に貢献していきたいと思えます。